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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке мобильного приложения для страхования транспортных средств на краткосрочный период. Решаемые задачи: 1. Анализ предметной области; 2. Составление спецификации; 3. Реализация приложения. Результатом работы является полностью функциональное мобильное приложение, которое позволит пользователям страховать свои транспортные средства по нескольким предложенным тарифам, а также будет собирать телематические данные непосредственно во время движения.
        

        
          The given work is devoted to the development of a mobile application for short-term vehicle insurance. Tasks to be solved: 1. Analysis of the subject area; 2. Drawing up a specification; 3. Development of the application. The study resulted into the fully functional mobile application that will allow users to insure their vehicles at several proposed tariffs, and will also collect telematic data directly while driving.
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